
令和３年度第２回八雲町スポーツ推進審議会兼総合体育館運営委員会 会議録(要旨) 

 

■日 時  令和３年１２月２０日(月) １７：００～１７：５０ 

■場 所  八雲町総合体育館 会議室 

■出 席  阿部政邦、豆澤俊明、石岡一智、桂川裕樹  計４名 

      三坂課長、菊地係長、古田主事、中山主事、相木 

■顛 末 

〇辞令交付および自己紹介(進行：事務局) 

 

１ 開  会   

２ 挨  拶  八雲町教育委員会 教育長 土 井 寿 彦 

 ３ 説  明  制度および任務等について 

 ４ 議  題 

   (１)議案第１号  八雲町スポーツ推進審議会会長の互選(正副委員長の互選) 

     〇会長  阿部政邦 

     〇委員長挨拶 

     ※以降、進行：会長 

 

   (２)報告第１号 令和３年度八雲町社会体育事業実施状況について(進行：事務局) 

     〇別紙、資料 P１～３ 開催および中止した事業について説明 

     〇別紙、資料 P７～９ 下期開催予定の事業を説明 

 

     ●委員より異議なし 

 

   (３)報告第２号 令和３年度八雲町社会体育施設利用状況報告について(進行：事務局) 

 

     〇別紙、資料 P４～６ 体育館・プール・体育施設(学校開放含む)について説明 

 

     ●委員より異議なし 

 

   (４)報告第３号 令和４年度八雲町社会体育事業予算(案)について (進行：事務局) 

     〇別紙、資料 P10 R４要求の概要を説明 

 

     ●委員 

      トレーニング機器更新後の古くなった機器はどうするのか？ 

できるなら有効活用したら良いのでは？ 

     〇事務局回答 

コンビネーションマシンについては、経年劣化しているため既に撤去している。 

     ●委員 

      総合体育館建設当時(S53)からの機器であり、トレーニングの内容も当時から変わって

いる。 

 

 

 

 

 



 ５ 情報提供 

   (１)中学校運動部活動の地域移行について (進行：事務局) 

     〇別紙、資料３ 地域部活動推進フォーラム概要説明 

      「地域部活動推進フォーラム」令和３年 11月 20日(土)道教委主催してオンラインで開

催。YouTube でライブ配信を行い、部活動の意義や現状と課題、国の部活動改革の

方向性を説明。実践研究の取組状況報告を行った。参加者最大 155名が視聴。 

 

     ●校長 

      八雲中学校ではまだ何も進んでいないことから情報提供なし。 

     ●委員 

      力を入れてまとまっていけば良いと思う。学習会等を開催しても良いのでは… 

 

   (２)八雲町出身活躍選手の情報提供  (進行：事務局) 

 

 ６ そ の 他 

   ・事務事業評価外部評価委員の互選について  (進行：事務局) 

   〇審議会からは２名(阿部会長、豆澤委員) 

   〇日程 令和４年１月 20日(予定) 

    ※資料については、後日郵送 

 

７ 閉  会 


